

# *ONU apoyará esfuerzos de Cuba para recuperación de daños de huracán*

---



La Habana, 23 oct (RHC) Naciones Unidas apoyará los esfuerzos para la recuperación de los territorios de Cuba severamente afectados por el azote del huracán Oscar, afirmó hoy el coordinador residente de ese organismo internacional en la isla, Francisco Pichón.

De acuerdo con el funcionario, su oficina buscará la mejor forma de llegar a esas localidades (Baracoa, Maisí, Imías y San Antonio del Sur), en coordinación con las autoridades cubanas y la Defensa Civil, para hacer llegar la ayuda.

Señaló que, igualmente, continuarán la implementación de 48 proyectos bilaterales existentes, amparados en el actual marco de cooperación, con el propósito de acompañar los esfuerzos de desarrollo para mantener los indicadores sociales alcanzados por el país, pese a la situación económica actual.

Aseguró que existe un diálogo permanente con las autoridades cubanas para conocer las prioridades y apoyar a los sectores más vulnerables y las políticas públicas dirigidas a no dejar a nadie atrás, en consonancia con los principios de la Agenda 2030 de ese organismo.

Pichón afirmó que el bloqueo que impone Estados Unidos a Cuba, y su inclusión en la unilateral lista de países que patrocinan el terrorismo limita el trabajo de ONU aquí, y afectan considerablemente los esfuerzos de la isla para el cumplimiento de la Agenda 2030.

Bajos esos desafíos trabajamos, lo cual obliga a generar capacidades de innovación, apuntó.

Detalló que 250 funcionarios de su organización trabajan en Cuba, el 95 por ciento de ellos profesionales de esta nación, y tienen presencia 22 agencias (residentes y no residentes) que laboran de manera coordinada con las instituciones para apoyar los planes de desarrollo, con las personas como prioridad.

Reconoció, asimismo, el liderazgo de la mayor isla de las Antillas hacia los países del Sur global, y su respaldo a la necesaria reforma de las estructuras de gobernanza de ONU.

Sobre ese aspecto señaló que el Pacto del Futuro (adoptado en septiembre pasado) constituye un paso fuerte para renovar el sistema multilateral, pero su concreción depende de la voluntad política de los Estados.

La organización internacional celebrará mañana el aniversario 79 de creada, tras la ratificación de la Carta de la ONU por la mayoría de los 51 Estados Miembros signatarios de su documento fundacional.  
(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368008-onu-apoyara-esfuerzos-de-cuba-para-recuperacion-de-danos-de-huracan>



**Radio Habana Cuba**